

Gore, UdeC y exministro de Salud Enrique Paris, sostuvieron primera reunión

Reactivan gestiones para construir un Polo de Salud en centro de Concepción

La propuesta del plan considera que esté ubicado cerca del Hospital Regional, cuente con alojamiento para pacientes y centros especializados en cáncer, cardiovascular y otros.

Reactivar un proyecto que ideado el 2020 para contar con un Polo de Salud en Concepción, fue el objetivo de una cita que reunió al gobernador Sergio Giacaman, el alcalde de Concepción Héctor Muñoz, el rector de la UdeC Carlos Saavedra y al exministro de Salud Enrique Paris.

La idea es que este polo esté ubicado en las inmediaciones del Hospital Regional, de tal forma de mejorar sus instalaciones y aprovechar la vocación en salud que tiene la capital penquista, según se indicó en la reunión.

De hecho, el gobernador Giacaman precisó que "hemos realizado una propuesta que se había presentado el año 2020 asociada a la generación de un Polo de Salud, por lo que estaría ubicado en el entorno al hospital regional y que busca el desarrollo de distintas instalaciones que fortalezcan la infraestructura que ya existe, con un centro para el cáncer, por ejemplo, también como un hotel para las familias de las personas que vienen al hospital y eso de la mano, por supuesto, con el Ministerio de Salud que, en su entonces, se firmó un memorando de entendimiento".



El diseño se está pensando para que exista una planificación hospitalaria eficiente con recorridos cortos, orientación clara y una organización funcional que facilite el flujo de pacientes. Ade-

más, se prevé que guarde espacio para futuras construcciones modulares en caso de necesitar expansión futura.

En esa línea, el rector de la Universidad de Concepción, Carlos

La idea de este polo surgió en 2020 y ayer se retomó el trabajo.

Saavedra, planteó que "imaginamos un espacio totalmente caminable, amigable con las personas, con quienes se atienden en los hospitales, con quienes van a trabajar, con quienes van a acompañar en este espacio. Soterramiento de las vías de circulación actuales que tienen alta congestión, entonces nos permite al mismo tiempo pensar e imaginar una ciudad hacia el futuro, pero dando respuesta a las necesidades de la ciudadanía actual en salud pública".

El exministro de Salud, Enrique Paris, destacó la importancia de las intervenciones complejas que se realizan en el Hospital Guillermo Grant Benavente junto con la Escuela de Medicina de la UdeC y su relevancia en la formación en especialidades, y como desde ese insumo se debería partir para mejorar el entorno y las prestaciones para este futuro polo.